

<p>AULA CULTURAL 31 - CONSTRUCTORA NOROESTE 25</p> <p style="text-align: justify;">Resultado engañoso el que marcaba el electrónico al finalizar el partido. Y es que se preveía un partido más placentero a priori por los puestos en la clasificación, los 11 goles con los que el Aula ganó en la 1ª vuelta y el momento de juego con el que llegaban ambos equipos.</p> <p style="text-align: justify;">No se notaba tensión en los jugadores dirigidos por Víctor ya desde el comienzo del calentamiento. Y bien es sabido por la gente de este mundo, que si haces un calentamiento con poca tensión, así saldrás a la pista.</p> <p style="text-align: justify;">El partido comenzó priorizándose los ataques sobre las defensas, con mayor intensidad defensiva por parte de los visitantes. Prácticamente cada ataque de estos últimos acababa en gol. Según avanzaban los minutos se ponían las cosas más complicadas para un Aula que no veía manera de alcanzar en el marcador a su rival, el cual mandaba por 6-10 en el ecuador de la 1ª mitad, momento que aprovechó Víctor para solicitar tiempo muerto y reorganizar a su equipo. La charla y los cambios surtieron efecto y la defensa se ajustó y volvieron a jugar a lo que más les gusta, defensa y contrataque, llegando al descanso empatados 15-15.</p> <p style="text-align: justify;">La segunda mitad el Aula empezó con mayor intensidad, también propiciado por un cambio en su sistema defensivo, con la intención de frenar a los mismos artilleros del equipo visitante, Francisco (7) y Gonzalo (8). Las dudas empezaron a surgir y el Aula lo aprovechó para sacar tajada de los momentos de confusión, cogiendo una renta de 3-4 goles que ya no abandonó. Los minutos finales, Constructora acabó jugando con inferioridad debido a acciones excesivas en defensa, las cuales fueron amonestadas por los colegiados con roja descalificante, dada su peligrosidad.</p> <p style="text-align: justify;">Al final el electrónico marcaba un holgado 31-25 que para nada refleja la tensión y el sufrimiento vividos durante el encuentro. Estos partidos son los que mejor saben y los que hacen reforzarse al grupo.</p>